

Une délégation des États-Unis visite le siège de l'Assemblée Nationale



La Havane, 6 juin, (RHC).- Un groupe de médecins, d'infirmières, de professeurs, d'artistes et de dirigeants communautaires des États-Unis a visité ce mercredi le siège de l'Assemblée Nationale de Cuba.

Cette délégation voulait notamment s'informer du rôle des femmes au sein du Parlement et de la société cubaine.

Au cours de la rencontre, Cubains et Nord-américains ont abordé le travail des organisations populaires cubaines dans la communauté pour la prévention de maladies et en faveur de l'égalité de sexes.

Les visiteurs ont également posé des questions sur la nouvelle Constitution, adoptée par la majorité écrasante des Cubains au cours d'un référendum populaire, le 24 février dernier, entre autres.



Radio Habana Cuba